

tabac, rapporte qu'à l'Ecole Polytechnique de Paris, 102 élèves faisaient usage de tabac et 58 n'avaient pas contracté cette habitude. En comparant les deux catégories, par ordre de mérite, tel que démontré par les examens, il a trouvé que dans tous les cas, les derniers tenaient le premier rang et que les fumeurs devenaient de moins en moins forts d'année en année. Prenant ces faits en considération, le ministre de l'Instruction publique a envoyé une circulaire aux directeurs de tous les établissements d'éducation, leur enjoignant de défendre aux élèves l'usage du tabac comme tendant à arrêter leur développement physique et intellectuel.

—La prochaine assemblée de l'Association des rédacteurs de journaux de médecine américains, doit avoir lieu à St. Louis, Mo., le 5ème jour de Mai.

—La convocation annuelle de l'Université du Collège McGill pour conférer les degrés en médecine a eu lieu le 25 Mars dernier. Trente-six élèves ont subi leur examen primaire et trente-cinq ont été reçus médecins.

—A la Faculté Médicale de l'Université du Collège Bishop, six élèves ont subi leur examen primaire et huit ont été reçus médecins.

—Le Dr. Geo. Ross a été nommé professeur de Clinique Médicale au Collège McGill et le Dr. Roddick, professeur d'Hygiène dans la même Faculté.

—Le Dr. J. Baker Edwards a donné sa démission de professeur de Chimie à l'Université du Collège Bishop pour cause de santé ; il continuera cependant à enseigner la Chimie pratique et la Microscopie.

—Le Dr. Edmond Robillard, de Montréal, va être appelé à occuper une chaire dans la Faculté Médicale du Collège Bishop.

—L'assemblée semi-annuelle du Bureau des Gouverneurs du Collège des Médecins et Chirurgiens de la Province de Québec, aura lieu à Montréal le 13^e jour de Mai.

—Personne ne peut faire dommage à un confrère sans s'en faire encore plus à lui-même, tel est le principe que la *Lancet* de Londres voudrait voir universellement mis en pratique.